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jo pokalspiel war ja auch abends. war doch alles erkennbar, die oldschooltechnik tat ihren
dienst. Warum nicht behalten^^
wenns für die kameras angeblich nich so doll ist, dann eben am stadiondach die angedachten
strahler verstärkend hernehmen. Fand eigtl dass das Licht aufm Berg ziemlich cool war. Find
die ganze Idee einer Zweimastechtlicht-Anlage ehrlich gesagt sehr cool.
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